



communiqué de presse 25 avril 2024

L'ALEFPA et ÉNÉAL signent une convention de partenariat pour développer et accélérer la modernisation et la diversification d'une offre d'habitat et d'accompagnement des personnes âgées

L'ALEFPA, représentée par son Président, Daniel Dubois et Mario Bastone, Directeur général d'Énéal, ont signé une convention de partenariat pour structurer, à l'échelle nationale, les liens déjà initiés entre les deux entités. Cette convention formalise une collaboration renforcée destinée à répondre efficacement aux besoins d'attractivité, de modernisation et d'adaptation des logements et des services pour les aînés aux revenus modestes.

L'ALEFPA, association laïque et entreprise du secteur de l'économie sociale et solidaire au service des personnes en situation de vulnérabilité, et Énéal, foncière médico-sociale et pilote du déploiement de la politique senior du Groupe Action Logement, mettent en place 5 grands axes de coopération concernant :

- le transfert de gestion des établissements médico-sociaux vers l'ALEFPA en proposant préférentiellement à l'ALEFPA la reprise en gestion des nouveaux établissements médico-sociaux acquis par Énéal lorsque le gestionnaire en place souhaite transférer ses agréments,
- le déploiement d'une offre conjointe Ehpad et résidences autonomie en répondant conjointement à certains appels à projets, en élaborant une offre standardisée et en réalisant une prospection territoriale raisonnée en fonction des implantations historiques et stratégiques des deux entités,
- l'accompagnement et l'innovation en faveur de la politique senior du Groupe Action Logement en créant les conditions de coopération entre l'ALEFPA et les filiales du Groupe Action Logement pour accompagner le bien vieillir des locataires âgés du Groupe Action Logement,
- la communication sur les actions conjointes de ce partenariat.

Mario Bastone, Directeur général d'Énéal commente : « La collaboration entre Énéal et l'ALEFPA marque une étape significative dans notre engagement envers l'amélioration des conditions de vie des seniors. Chez Énéal, nous sommes reconnus pour notre expertise dans le développement de solutions de logement adaptées aux besoins spécifiques des aînés à revenus modestes. Ce partenariat avec l'ALEFPA, un acteur clé dans le soutien aux personnes en situation de vulnérabilité, renforce notre mission commune de soutien et d'innovation. Ensemble, nous visons à enrichir la qualité de vie de nos aînés, tout en favorisant leur autonomie et le maintien à domicile. Nous sommes unis par des valeurs partagées d'humanité et d'innovation, et ce partenariat est une belle concrétisation de notre volonté de faire avancer le bien-être des seniors et de ceux qui les accompagnent. »

Olivier Baron, Directeur général d'ALEFPA, rappelle que : « La mission de l'ALEFPA est d'accompagner les personnes vulnérables quel que soit leur âge et l'origine de leur vulnérabilité. Pour ce faire, l'association met en œuvre tous les moyens permettant de favoriser leur inclusion et leur autodétermination. Dans ce cadre, la question du logement est première. Le partenariat engagé favorisera, avec Énéal, la recherche de solutions innovantes et équilibrées, notamment pour les personnes âgées. Les partenaires partagent l'ambition d'un maintien à domicile des personnes âgées et que ce domicile leur permette de rester actif dans la cité et acteur de leur vie. »

À PROPOS D'ÉNÉAL

Énéal est la foncière médico-sociale du Groupe Action Logement. Propriétaire de plus de 180 établissements (Ehpad, résidences autonomie, résidences intergénérationnelles...), Énéal propose aux acteurs du secteur médico-social public et non lucratif d'acquérir les murs de leurs établissements et de financer des opérations ambitieuses de construction, rénovation, réhabilitation.

Engagée aux côtés des gestionnaires, Énéal innove à travers le développement de nouveaux établissements médicosociaux ouverts sur la ville pour favoriser l'inclusion des aînés.

Spécialiste de l'habitat senior, Énéal contribue à la stratégie vieillissement du groupe Action Logement en apportant son expertise aux filiales du Groupe.

Ainsi, Énéal s'engage pour réinventer l'habitat des aînés.

www.eneal.fr | @EnealOfficiel | LinkedIn : Énéal | YouTube : Énéal

À PROPOS D'ALEFPA

L'ALEFPA est une association laïque et entreprise du secteur de l'économie sociale et solidaire qui agit depuis plus de 60 ans en faveur des personnes en situation de vulnérabilité. Présente sur l'ensemble du territoire français en métropole et outre-mer, elle accompagne chaque année près de 20 000 personnes dans les domaines de l'enfance, de la famille, du handicap, de la santé et de l'insertion sociale et professionnelle.

www.alefpa.fr | Facebook - LinkedIn : ALEFPA | X - Instagram : Alefpa_Asso | Youtube : alefpaofficiel

CONTACTS MÉDIAS

CONTACTS MÉDIAS Énéal

Agence COROMANDEL

Jérôme Aubé

06 29 82 76 55

j.aube@coromandel-rp.fr

Alexandra Langlois 06 62 88 36 90 a.langlois@coromandel-rp.fr

DIRECTION DE LA COMMUNICATION Énéal Claire Bompard cbompard@eneal.fr

DIRECTION DE LA COMMUNICATION ALEFPA

Maud Piontek 06 76 64 85 52 mpiontek@alefpa.fr